

SORPRESA DE NUEVO TRABAJO A DOS DIAS DE LA PRESENTACION DE LOS PANAMERICANOS

La voz de Alejandro Fernández será una de las que deleiten al público en la ceremonia de apertura de los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011. El Potrillo, junto con el brasileño Seu Jorge, interpreta el tema oficial de este evento deportivo.

“Me siento muy contento y orgulloso (de interpretar el tema oficial). Los Panamericanos son un gran evento que une a las naciones. No importa quién seas o de dónde vengas, los sueños se pueden alcanzar, y eso es lo que “Un mismo sol” transmite, ese espíritu de lucha y unión”, dijo el intérprete.

“El mismo sol”, tema oficial de los Juegos Panamericanos, compuesto por el peruano Gianmarco “transmite mucho y tiene mucha onda”, según el tapatío, quien grabó el tema a dueto con Seu Jorge, y será lanzado en una edición especial de la versión original, y en remix, y pronto estará disponible en iTunes.

El cantante comentó que Seu Jorge, a quien describe como un artista muy talentoso y que admira, no estará en la ceremonia de apertura debido a compromisos laborales.

Sobre su participación en la ceremonia de apertura no quiso adelantar muchos detalles, pues aseguró que es una sorpresa. “Será un evento impresionante, ya lo verán”.

Para Alejandro Fernández es un orgullo que la sede de los Juegos Panamericanos sea en su natal Guadalajara y además, explicó, será una oportunidad para mostrar las cosas buenas que hay en nuestro país.

“Es un gran orgullo, los ojos del mundo estarán puestos en Guadalajara, en nuestro México y será momento de demostrar lo grande y apasionado que es el corazón de todos los mexicanos. (Y podremos) transmitir todas las cosas positivas que tenemos en nuestro país”, señaló.

El intérprete, quien se ejercita en el gimnasio y practica el golf, consideró que en México existe una buena disciplina deportiva. “Creo que sí existe la cultura deportiva y muestra de ello es que tenemos a grandes atletas que nos han representado y dado grandes satisfacciones como orgullosos mexicanos”, opinó.

Además de Alejandro, la fiesta deportiva tendrá a Vicente Fernández, cantando el Himno Nacional Mexicano.

Las sorpresas de “El Potrillo”

El menor de los Fernández ya comenzó a trabajar en su nueva producción discográfica, sin embargo, no reveló detalles, ya que señaló, “también será una sorpresa”.

Aunque tampoco habló del género musical que marcará su siguiente álbum, el cantante comentó que no está cerrado a las colaboraciones con otros artistas. “Estoy abierto a las posibilidades, creo que un dueto también se debe dar en las circunstancias y momento adecuados”.

Fuente: Martha Patricia García | El Universal

Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y:

www.alejandrofernandez.com

<http://twitter.com/alexoficial>

<http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial>

www.universalmusica.com/alejandrofernandez